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本日の毎日新聞「伊賀版」に流域委員会委員のひとりでいらっしゃる河川工学専門の今本

博健京大名誉教授が基調講演を行い森林保全の重要性を訴えられる「伊賀の森づくりフェ

スタ」が 10 月 26 日にとりくまれるとの報道がありました。 

この伊賀地方は、今、川上ダム建設をめぐって議論がされています。淀川水系流域委員会

が 10 月 29 日に意見書を発表され、国土交通省近畿地方整備局へ提出されることになって

います。自然環境を著しく悪くするダム建設を中止して「森林の役割を考える」このこと

を国民的哲学にしていくことが 21 世紀大変重要だと思います。淀川水系流域委員会のみ

なさま、どうかよろしくご議論をお願いし、意見書をまとめられますよう、祈念していま

す。 










